

qui ont coûté au Fonds spécial \$5,800,000, ont donné lieu déjà à des immobilisations de plus de \$775,000,000.

L'an dernier le Canada avait porté à 5 millions de dollars sa contribution au Fonds spécial. Il a encore promis 5 millions pour l'année 1965.

Le Programme élargi d'assistance technique vise à fournir des spécialistes, des services de formation et des connaissances techniques aux pays sous-développés. En 1964 seulement, plus ^{de} 2,500 spécialistes ont été affectés à l'assistance dans 130 pays et territoires et plus de 3,000 bourses ont été accordées aux ressortissants de 150 pays et territoires. La contribution du Canada au Programme élargi sert à compléter les programmes bilatéraux d'aide canadienne comme ceux qui sont mis en oeuvre par le Plan de Colombo. Le Programme élargi reçoit d'année en année un appui accru de la part des membres des Nations Unies et il est tenu pour l'une de leurs activités les plus efficaces. Le Canada a toujours été l'un des principaux pays à soutenir ce programme.

Comme en 1963 et 1964, le Canada a promis au Programme élargi pour 1965 la somme de \$2,325,000. C'est là environ 4.16 p. 100 des contributions totales qui s'élèvent à \$51,600,000 en monnaie des Etats-Unis. Le Canada est au cinquième rang en ce qui concerne la contribution au Fonds spécial et au Programme élargi.